



Des participants cubains et canadiens à la parade du 1er mai, La Havane, 2001

Depuis de nombreuses années, Cuba encourage les visites organisées par des groupes amicaux rassemblant des gens de tous les âges, venus du monde entier, désireux de mieux connaître la révolution cubaine. À ce titre, le défilé annuel du 1^{er} mai constitue un moment important. Il permet notamment aux amis étrangers de Cuba d'afficher leur solidarité envers le peuple cubain. Cette photographie de l'Association d'amitié Canada-Cuba illustre tout simplement ce type de

rencontre entre une étudiante canadienne de l'Université Queen's et un participant cubain lors du défilé du 1er mai 2001.

De nos jours, le tourisme demeure le principal rapport entre de nombreux Canadiens et Cubains. Plus de 400 000 touristes canadiens viennent séjourner à Cuba chaque année. Ainsi, plus d'un pour-cent de toute la population canadienne se rend sur l'île annuellement. Deux récents touristes canadiens sont même allés plus loin lors de leur séjour à Cuba. En 2002, Heather Harding et Éric Legault, tous deux membres de la Gendarmerie royale du Canada (GRC), ont décidé de se marier sur le scintillant sable blanc de Varadero.